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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．	西三河分区インターシティ・ミーティングPR	

（碧南RC）

	 　　……IM実行委員長　森
もり

田
た

　英
えい

治
じ

様

	 ９．幹事報告

	 �0．出席報告

	 ��．委員会報告

	 �2．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　　（10／１）……

	 　　　卓話「東日本大震災に係る教育復興支援の報告」

	 　　　講師　愛知教育大学　

学長　松田　正久様

学生数名

（紹介者　橘　　典子 会員）

	 　　（10／８）……休　会（法定休日）

２．クラブフォーラム………〈クラブ会報・IT 委員会〉

　�3：00　卓話　「今どきの IT」

	 講師　クラブ会報・IT委員会

	 　　　　副委員長　丹羽　克誌 会員

	 �4．謝　辞

	 �5．点　鐘…………〈会　長〉

	 �6．閉会宣言

　�3：30　�7．散　会

ビ ジ タ ー

碧南ロータリークラブ

　IM実行委員長　　　森
もり

田
た

　英
えい

治
じ

様

　IM副実行委員長　　鈴
すず

木
き

　並
なみ

生
お

様

出 席

会員総数　92名　　出席免除　27名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　84名

欠席　�2名　　出席率 85.7�％

前々回（９／３）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）９月20日に、親睦ゴルフ９月例会が新南愛知カン

トリークラブで行われ、グロス83　ネット77で横山

宜幸会員が優勝されました。

幹 事 報 告

１）「刈谷地区心身障がい児を守る会」より、ひかり

の家バザー協力のお礼状が届いています。

２）第60回全国選抜大学・実業団相撲刈谷大会より協

賛のお礼が届いていますので、回覧します。

３）本日例会終了後、第４回理事会を行いますので、

関係の方はお集り下さい。

会 長 あ い さ つ

「気仙沼ロータリークラブの話」
嶋津　孝久

　「気仙沼へ行ってきました」シリー

ズの第２回目です。本日は気仙沼

ロータリークラブ（以下気RC）の

話で、例会の運営が刈谷とは大きく

違うというレポートです。気RCは

会員数28名（この日の出席者は�2名）

で、創立は�96�年だそうです。大変
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感銘したのは、3.��の後、最初の例会は5月24日だった

そうです。あの未曾有の大災害の中、わずか２ヶ月ちょっ

とで例会を開催したのは、すばらしいと思いました。

　当日の例会では、最初に本年度のRI テーマ「奉仕を

通じて平和を」を全員で唱和します。次にロータリーソ

ングですが、この日は「四つのテスト」と「手に手つな

いで」を歌いました。後で聞いたところ、第１例会では「国

歌」と「奉仕の理想」で、それ以外ではロータリーソン

グの中から２曲を歌うそうです。一番ビックリしたのは、

ニコニコボックスが無い事です。その代わりに、例会中

にスマイルタイムがありました。会場中央の壇上に、ス

マイル賞のプレートが付いた大きな優勝カップがありま

す。そして、参加者が挙手をして前に出て、コメントを

発表し、その後にカップにお金を入れます。金額は�,000

円だそうです。我々も、嶋津・野村幹事・伊藤ロータリー

財団委員長・下谷副委員長の順で、コメントを言って献

金しました。本人がコメントを発表して、お金をニコニ

コボックスに入れるというのは大変いいなと思いました。

ただ、刈谷のように毎回30 ～ 40人が、寄付されて、そ

の全員が一言というのでは、それだけで例会が終わって

しまいますが…。

　その他では、

・	当日のプログラムの案内・表示がどこにもありませ

んでした。

・出席者数、出席率の発表がありませんでした。

・例会上では喫煙が認められておりました。

・まだ仮設住宅からの出席者もいました。

西三河分区インターシティ・ミーティング PR

IM実行委員長　森田　英治 様（碧南RC）

クラブフォーラム

卓話「今どきの IT」
クラブ会報・IT 委員会　　　　

副委員長　丹羽　克誌 会員

　本日は、最近の ITについて話せ

とのことでした。私のようなものに

は何を話してよいか、また、この伝

統と格式のある刈谷RCの諸先輩方

におかれましてはそれぞれの会社に

て十分に ITを活用しておいでと思

いますので、本日は簡単なところと身近なところについ

てお話をさせていただきたいと思います。

　近年の IT技術の進化は素晴らしいものがあります

が、ハードウェアの進化とネット回線などの、インフ

ラの整備やソフトウェアのすべてが進化した現在では、

ソーシャルネットワーキングサービスが活躍していま

す。これらの情報は一方通行ではなく、参加者それぞれ

が、それぞれの双方向のネットワークを構築し、とても

広がりを持ったものに発展しています。それらの情報伝

達・浸透速度はWeb や電子メールといった旧来のサー

ビスに比べ圧倒的に勝っており、実際東日本大震災では、

Twitter や Facebook などが活躍しました。これを機に

自治体・各種団体や、会社において広報活動と同時に

展開されています。ロータリークラブでもTwitter や

Facebook 上で広報活動を行ったり、インターネット上

のクラブもあり、今後それらの情報と共に皆様にお伝え

していけるように努力させていただきます。本日はあり

がとうございました。

第４回理事会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．�0・��月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．職場例会について	 〈職業奉仕委員長〉

３．	第７回刈谷音楽協会演奏会後援名義について

	 〈社会奉仕委員長〉

４．	タイ・チェンライ（刈谷の森）について

	 〈国際奉仕委員長〉

５．その他

Ⅲ　会場監督の所見

９月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成24年９月20日㈭

於：新南愛知カントリークラブ　美浜コース

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 横山　宜幸	 83	 6	 77

	 ２　位	 新海　伸二	 93	 �6	 77

	 ３　位	 伊藤　禎康	 96	 �8	 78


